

奏風

学校だより ※※そうふう※※

長崎県立対馬高等学校

校長室の窓

「冬にしっかりと根っこを養おう」

校長 鶴田 栄次

平成28年（2016年）が始まりました。元日の対馬は快晴で、初日の出を拝むことができました。先月から暖冬傾向が続いていますが、暖かいお正月だったと思います。この1年、対馬高校の生徒一人一人が、健康で、学校生活を有意義に送ってほしいと願っています。

さて、お正月は暖かかったと先ほど述べましたが、1月は冬真っ盛り。始業式があった1月8日は、日が差さない寒い日となりました。季節の一つである「冬」の語源は、「殖(ふ)ゆ」であるという説があります。「殖」の意味は、「生物がそだつ・しげる」ですが、寒い冬の間にも、根を張って芽を出そうとしている花や木がたくさんあると思います。そういう姿を思い浮かべると、寒い冬も大いに意味があるのだと考えてしまいます。

3学期は、新しい学年あるいは新しい生活への助走期間。根っこをしっかりと養って、春に花を咲かすことができるよう努力する期間です。1、2年生は、学習習慣をしっかりと定着させ、しっかりと「学力」という根を養ってほしいと思います。3年生は、新しい生活を不安なく（不安があっても当然なのですが）スタートできるよう、心技体を充実させてほしいと思います。



3学期早々大きな行事ですが、1月16日と17日には大学入試センター試験が実施されました。本校からは59人が受験しました。今後、合格を勝ち取る最後の1秒まであきらめずに問題に取り組んでほしいと思います。健闘を祈ります。



桜ヶ丘寮より

桜ヶ丘寮を旅立つ皆さんへ

3年間の寮生活、いかがでしたか。多くの時間を一緒に過ごした、かけがえの無い仲間との別れは、とても名残惜しいと思いますが、親元を離れ3年間の寮生活を乗り越えたという自信を胸に旅立ってください。

この3年間立派に寮生活を送ってくれたこと、後輩の面倒を良く見てくれたこと、本当に感謝しています。

自立、友、感謝、思いやり…。寮生活で得たことは、数え上げればきりが無い。桜ヶ丘寮で得た力を活かし、大いに社会で活躍してくれることを期待しています。

卒業おめでとう！

舎務業務担当教員一同

3年生の皆さん、3年間の寮生活お疲れ様でした。寮生活をする上で、楽しいこともあれば、時には辛く、辞めたいと思うこともたくさんあったと思います。

私は、2年間先輩方と一緒に過ごす中で、常に周囲に気を配っている姿、決められた時間の中でも全力で楽しみ、メリハリのある生活をしている姿を見て、上級生としてあるべき姿をしっかりと自分の目に焼き付けました。これからは、私たち2年生が、先輩方にしていただいたように後輩を引っ張り、先輩方が大切にしていた桜ヶ丘女子寮の歴史を築いていきたいと思います。

進学や就職でそれぞれの道に分かれると思いますが、寮生活で学んだことを様々な場面で活かして頑張ってください。

3年間の寮生活、お疲れ様でした。そして本当にありがとうございました。

新女子寮長 永留 宥佳

人生には、沢山の出会いと別れがありますね。この3年間、仲間たちとともに努力し、楽しみ、時には喧嘩し、切磋琢磨されてきたことと思います。

いよいよ寮生活も終わりを迎え、苦難を共にした仲間との“別れ”が待ち受けています。私たち寮生にとって、同じ屋根の下で共同生活を行ってきた仲間は家族と同じ。先輩方との“別れ”は計り知れない悲しみであり、忘れることはできません。しかし、先輩方には仲間と支えあってきた思い出を、勇気や自信に変え、自分の夢に向かって進む力にしてほしいです。

先輩方のこれからのご活躍を、対馬から応援しています。桜ヶ丘寮で出会えたこと、とても嬉しくて、誇りです。

短い間でしたが、一緒に過ごすことができ、とても楽しかったです。

これからも頑張ってください。

新男子寮長 八坂 賢梧

◇大学入試センター試験を迎えて

進学指導部

1月16日(土)、17日(日)に大学入試センター試験が本校にて実施され、よく知った場所で受験できる有難い状況の中、68回生は59名が受験しました。

全国で56万人以上もの受験生がセンター試験に挑みました。今後、2月上旬から中旬にかけて私立大学や看護学校の入試が実施され、卒業直前の2月25日に国公立大学の前期試験が実施、卒業後の3月上旬に前期試験が発表の後、中期試験、後期試験が実施されます。

いよいよ受験本番を迎えました。全員が、納得のいく受験をして欲しいと思います。最後までみんなで頑張りましょう！！



センター試験の休み時間。皆、最後の1分まで学習していました↑

「センター試験壮行式 生徒代表あいさつ」

3年1組 やまだ ゆきひさ
山田 志尚

いよいよ3日後に迫りました。残りの時間は少ないので、たくさんのごことはできませんが、やり残したことや、わかったつもりになっているところがあると思うので、もう一度復習しておきましょう。これから何よりも大事になるのが体調管理です。近づくにつれて、気持ちが高ぶってしまい、思ってもいないところでけがをしたりしてしまいます。せっかく頑張ってきたのに、本番、力を出せないと意味がありません。日頃、サポートしてくださる先生方や、保護者の皆さんへの感謝の気持ちを、結果という形で恩返しするためにも、できるだけベストな状態で臨めるように努めましょう。



2月の行事予定



- | | | | | |
|--------|-------------------|--------|-------------------|-------|
| 1 (月) | 2次特編 (~19日) | 18 (木) | 学年末考查① | 3年登校日 |
| 4 (木) | 推薦入試 生徒自宅学習 | 19 (金) | 学年末考查② | |
| 5 (金) | 3年登校日 | 21 (日) | 通信制 | |
| 6 (土) | 対外実力(2年) 3年特編 | 22 (月) | 学年末考查③ | |
| 7 (日) | 対外実力(2年) 通信制 | 23 (火) | 学年末考查④ | 学年集会 |
| | 全商商業経済検定 | 24 (水) | 答案返却時間割 (Lなし) | |
| 10 (水) | 考查発表(1・2年) 英単テスト⑤ | 25 (木) | 答案返却時間割 | 3年登校日 |
| | 3年登校日 | 26 (金) | 卒業式会場設営 授業 予行 | |
| 11 (木) | 建国記念の日 | | 3次特編 (~3/7) | |
| 12 (金) | 火曜日課 | 28 (日) | 日商簿記検定 | |
| 13 (土) | 公務員模試③(2年) 3年特編 | 29 (月) | 卒業式予行 各種表彰 同窓会入会式 | |

今月の掲示板

今月の生徒玄関前掲示板のメッセージは、進学指導部からでした。

保護者メッセージ

平成10年、3月...まだ肌寒い春の日に生まれ、今日迄歩いてきました。受験まであと少しです...最後の力を残すことなく出切ってください。頑張れ!...我が娘よ.....

自分の戦いになると思うけど、毎日の積み重ねが自信につながると思います。頑張ってください。あと、何よりも健康第1なので、自分の体調管理もきちんとして、本番は元気に受験できるように頑張りました。毎日、手洗いうがいをかかさずに!!

受験生へ

18年間、着実に成長してきたあなた。いくつもの試験を自分の力で乗り越える術を身につけて来たと思います。努力をすれば、いつかは実になり花が咲くこともあなたは理解しているよね。今、新たな壁が立ちました。あなたが、最後まで自分に厳しく後悔しないように頑張ってください。あなたなら大丈夫!!

きつと納得いく結果を得られること信じています。小さい時いつも面白いことをして笑わせてくれました。春にはその頃のように無邪気に笑いましょ!!

自分の敵

小さい頃から「ばぶん!」という意思の強さをもっていたあなたならやれる! 中学~高校の6年間、長い練習時間の部活を続けられたあなたならやれる! 自分の為に勉強するという事をしっかりわかっていてあるあなたならやれる! 受験勉強強! 私達は親がいてあげられることがんばるから!

しっかりと1歩1歩、ゆめに向かって、んー?と悩むこともあるけど、たっせいした時の喜びは大きいです。いつも応援しています。父、母

常にはベストを尽くせ

18年前の1月、雪が降る前の寒い日に小さな女の子が生まれました。高い熱が続く病院で点滴してもらったこと、金魚の水をスプーンで飲んでいったこと、弟が生まれた喜び、やまもろをやりたりしたこと、つい最近では両足がブス...笑いあり、涙ありの18年でした。母として、子育てのゴールがすぐそこだったことに嬉しいようなさびしいような気がしています。あなたはこれから自分で決めた道を自分で歩いていかないといけないね。受験も、そして卒業も、初めての大きな山場でしょう。でも、小さい頃からのあこがれの職業に向けて頑張っています。いつも応援していますよ

継続は力なり

17年前の暑い日の朝、陣痛がきてその日のお昼すぎに、元気な泣き声をきかせてくれました。3人兄弟の真中で、小さい頃はいつも3人一緒に行動することが多かった。周囲を笑わせる事が好きで、あなたは常に笑顔に囲まれていた様な気がします。いつの間にか抱いた夢に向かって今真剣に学習にとりくんでいる姿に私も嬉しさを感じます。来年の春は一番輝く笑顔となる事を祈っています

一貫性

幼い頃より、自立していたあなたでしたね。本格的な自立への一歩の始まりです。どんなことを学ぶのかで、この先の人生、大きく変わります。自分の進みたい道へと努力し、多岐を極め取ってくださいね。

自分の力を精一杯出して、頑張ってください。

高校ではもっと頑張りたいから、小学校から頑張ってきた陸上やバレー...その頑張った思いを今度自分の目標に向けてほしいと思う。努力したことは必ず無駄にならないので、精一杯努力してほしい。

常にはベストを尽くせ

18年前の1月、雪が降る前の寒い日に小さな女の子が生まれました。高い熱が続く病院で点滴してもらったこと、金魚の水をスプーンで飲んでいったこと、弟が生まれた喜び、やまもろをやりたりしたこと、つい最近では両足がブス...笑いあり、涙ありの18年でした。母として、子育てのゴールがすぐそこだったことに嬉しいようなさびしいような気がしています。あなたはこれから自分で決めた道を自分で歩いていかないといけないね。受験も、そして卒業も、初めての大きな山場でしょう。でも、小さい頃からのあこがれの職業に向けて頑張っています。いつも応援していますよ

常にはベストを尽くせ

18年前の1月、雪が降る前の寒い日に小さな女の子が生まれました。高い熱が続く病院で点滴してもらったこと、金魚の水をスプーンで飲んでいったこと、弟が生まれた喜び、やまもろをやりたりしたこと、つい最近では両足がブス...笑いあり、涙ありの18年でした。母として、子育てのゴールがすぐそこだったことに嬉しいようなさびしいような気がしています。あなたはこれから自分で決めた道を自分で歩いていかないといけないね。受験も、そして卒業も、初めての大きな山場でしょう。でも、小さい頃からのあこがれの職業に向けて頑張っています。いつも応援していますよ

常にはベストを尽くせ

18年前の1月、雪が降る前の寒い日に小さな女の子が生まれました。高い熱が続く病院で点滴してもらったこと、金魚の水をスプーンで飲んでいったこと、弟が生まれた喜び、やまもろをやりたりしたこと、つい最近では両足がブス...笑いあり、涙ありの18年でした。母として、子育てのゴールがすぐそこだったことに嬉しいようなさびしいような気がしています。あなたはこれから自分で決めた道を自分で歩いていかないといけないね。受験も、そして卒業も、初めての大きな山場でしょう。でも、小さい頃からのあこがれの職業に向けて頑張っています。いつも応援していますよ

